

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Ajak Warga Jaga Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Feb 6, 2024 - 07:36



PALABUHANRATU, 6 Januari 2024 - Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto S.IP, MH., melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Aipda Deden Sun Gari S.Pd dan Bripda Juni Taufik di Masjid Al Ikhlas wilayah Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, pada hari Selasa, 6 Januari 2024, dimulai pukul 04.35 WIB hingga selesai.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Palabuhanratu menjelaskan bahwa kegiatan tersebut tidak hanya terbatas pada pelaksanaan Sholat Subuh berjama'ah, melainkan juga melibatkan dialog-sharing informasi antara Bhabinkamtibmas

dengan warga. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam dialog tersebut antara lain:

a. **Himbauan Harkamtibmas:** Ajakan untuk aktif dalam Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat.

b. **Kondusifitas Wilayah:** Mengingatkan warga untuk menjaga kedamaian dan persaudaraan menjelang Pemilu 2024, meskipun pilihan politik dapat berbeda.

c. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Mengajak tokoh masyarakat dan orangtua untuk mengawasi remaja agar terhindar dari kenakalan, seperti bergabung dengan geng motor, balapan liar, tawuran, dan penyalahgunaan narkoba.

d. **Pencegahan TPPO:** Memberi peringatan terhadap tindakan perdagangan orang, serta mengajak warga agar tidak tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

e. **Keselamatan Jiwa Nelayan:** Mengingatkan nelayan untuk prioritaskan keselamatan jiwa dan mengingatkan warga agar tidak membuang sampah sembarangan untuk mencegah banjir.

f. **Nomor Hotline:** Menyampaikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW kepada warga sebagai sarana melaporkan gangguan kamtibmas.

g. **Kerjasama Warga:** Mendorong warga untuk bekerjasama dan memberikan informasi apabila mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu menyatakan bahwa kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan partisipasi positif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Demikian laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto S.IP, MH.